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京田辺市におけるよりよい中学校昼食等のあり方について（答申） 

 

 

平成２８年１１月２８日付け京教環第５３６号で諮問のありました標記

の件について、本委員会は、十分な調査と慎重な検討を重ね、総合的に審議

を行いました。 

その結果、別冊のとおり報告書をとりまとめましたので、答申します。 

なお、今後の京田辺市におけるよりよい中学校昼食の実施に向け、当委員

会の意見を十分に反映されるよう要望いたします。 


